

La cabane du Fénelon bientôt inaugurée

FULLY (emb). — Le dimanche 31 août prochain, le ski-club Chavillard, de Fully, a le plaisir de convier la population de la commune et des environs, à l'inauguration de la nouvelle cabane du Fénelon. L'an dernier, nous avions fait le point de l'avancement des travaux et loué l'effort accompli par les membres qui, après bien des années de tâtonnements, sont arrivés à mener leur œuvre à chef.

A cette occasion, le comité d'organisation de la fête, sous la présidence de M. Nicolas Faiss, a prévu différentes manifestations.

9.00 Marche populaire Sorniot - Fénelon

11.00 Messe

12.00 Bénédiction et partie officielle

12.00 Repas et partie récréative avec la participation des «Purs jus» (fanfare folklorique) et du chœur La Cecilia.

Rappelons que cette construction a été rendue nécessaire afin de répondre à la demande toujours plus grande des marcheurs, des sportifs.

La Dent-de-Morcles et la Tit-Séri sont, au printemps, des buts de randonnées à skis. Et durant la saison d'été, d'innombrables promeneurs et amateurs de cadre naturel pourront désormais faire halte à la nouvelle cabane.

Le refuge, fort bien conçu, nous vous le présenterons dans ces mêmes colonnes, la semaine prochaine; il peut loger quarante personnes en

dortoir, possède un réfectoire, une cuisine et des locaux de service.

**APRÈS LES A
LES A**

AIGLE (ch). — Plus de cambriolages mais moins d'accidents. Telles sont les conclusions que nous pouvons tirer du dernier rapport mensuel de la police cantonale vaudoise portant sur le mois de juillet.

Durant le mois concerné en